

WARTA

Jumat Curhat, Kapolsek Kawali Koorkom Di Kediaman Tokoh Daerah Kecamatan Kawali

Ciamis - CIAMIS.WARTA.CO.ID

Aug 30, 2024 - 14:58



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar membuka ruang kepada masyarakat untuk menyampaikan keluhan ataupun masukan mengenai pelayanan Polri. Ruang yang bertajuk "Jumat Curhat" ini dilaksanakan oleh seluruh satuan fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Salah satunya seperti yang dilaksanakan oleh jajaran Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar. Saat itu Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., secara langsung mendatangi tokoh masyarakat untuk mendengarkan keluhan dan menerima

masuk mengenai pelayanan Kepolisian untuk perbaikan kedepan Polri. Kegiatan ini dilaksanakan dengan mendatangi kediaman Tokoh Masyarakat di Desa Karangpawitan Kecamatan Kawali. Tak hanya itu, Kapolsek juga membuka ruang untuk masyarakat di kawasan Alun Alun Surawisesa, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (30/8/2024). Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, kegiatan ini dalam rangka menyerap aspirasi serta informasi dari warga masyarakat, Para Tokoh. Serta untuk mendekatkan diri antara warga dengan Polri atau antara Muspika kecamatan Kawali dengan masyarakat serta memberikan rasa aman kepada warga di lingkungan. Pada kesempatan itu, kata Kapolsek Kawali, pihaknya menerima sejumlah masukan dari masyarakat. Mulai dari peningkatan patroli, sosialisasi bahaya judi online dan KDRT hingga pelayanan masyarakat dipagi hari oleh anggota di jalur padat lalu lintas. "Semua masukan masyarakat kita tindaklanjuti dan laksanakan segera mungkin. Itu bagian dari pada upaya kami untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat sehingga benar-benar dirasakan manfaatnya. Terima kasih atas segala masukan dan keluhan serta saran untuk perbaikan dan peningkatan pelayanan kami didalam tugas mengabdikan diri untuk masyarakat dan Negara," kata AKP Iis Yeni Idaningsih. Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar turut mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada dan berhati-hati terhadap Cuaca Ekstrem. Selalu menjaga dan mengajak warga sekitar untuk jaga keamanan lingkungan masing-masing. "Kami berpesan agar selalu berkoordinasi dan komunikasi terkait perkembangan Kamtibmas kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Antisipasi Anak lingkungan setempat atau keluarga noterhadap Penyalahgunaan Narkoba atau Gank Motor serta judi Online," kata AKP Iis Yeni Idaningsih. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.